

Avant de partir dans quelques jours visiter le Parc de la Pendjari côté Bénin et découvrir sa faune sauvage, petit échauffement avec notre amie Marguerite venue de Belgique pour 2 semaines : balade jusqu'à la désormais célèbre Colline du Chef, soit 2h30 de marche aller-retour sous un soleil cuisant.

La faune croisée sur le chemin s'est en tout cas révélée plus paisible et moins dangereuse que celle qui nous attend à la Pendjari : cochons se rafraîchissant dans une mare individuelle et chèvres se reposant sur une termitière à l'ombre d'un arbre.

Le cobra noir, que d'autres ont déjà croisé sur la même route, nous a en effet fait le plaisir de rester dans la fraîcheur de sa cachette.

{gallery}lau-marc/200904/cochon-chevre{/gallery}